

---

## Emigrar con derechos.

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 29-02-2008

**Duración:** 23´49’’

Los movimientos migratorios han sido una constante en la historia, sobre los que se han edificado los pueblos, con más o menos tiempo y trabajo. En la actualidad, en el llamado mundo globalizado, las migraciones son una de sus señas de identidad. A menudo estas migraciones están teñidas de dramatismo, por ser consecuencias de guerras, hambre o pobreza, y por el riesgo para la vida que en muchos casos supone arribar a la tierra de oportunidades. En su mayoría estas apuestas se dan como un fenómeno colectivo, continuo, y que tiende a generar alarma en los países de acogida.

### **Propuesta:**

Ana María Marcos del Cano, profesora de Filosofía del Derecho de la UNED

### **Intervienen:**

Gregorio Peces-Barba, catedrático de Filosofía del Derecho de la Universidad Carlos III de Madrid;

Juan Antonio Gimeno, catedrático de Economía Aplicada de la UNED y Rector de la UNED;

Rafael de Asís, catedrático de Filosofía del Derecho de la Universidad Carlos III de Madrid.

**Producción y realización:** CEMAV

---